

平成30年度

国臨協関信支部埼玉地区会

会報誌

第 8 号



令和元年 7 月発行

会長挨拶

国臨協関信支部
埼玉地区会
会長 岩崎 康治



国臨協関信支部埼玉地区会の皆様におかれましては、地区会活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

時代が「平成」から「令和」になり、会員の皆さまも新たな気持ちでおられるかと思えます。「昭和」「平成」「令和」と3時代を生きる一人として感慨深いものがあります。

さて、埼玉地区会は今年も多くの新入会員をお迎えし、交流会を「サントリー「天然水のビール工場」東京・武蔵野ブルワリーの工場見学を行いました。埼玉地区会が東京に乗り込んでの交流会でしたが、多くの会員に参加していただき楽しいひとときを過ごすことができました。

今後の埼玉地区会ですが、関信支部学会地区会コーナーのポスター作成があります、関信支部からは各施設の「検査科自慢」というテーマが与えられています。地区会役員だけでは到底作り上げることの出来ないものです。皆さまのユニークな発想をたくさんいただき優秀賞獲得に向けご協力のほどお願いいたします。

また、関信支部学会の翌週に予定されております、地区会総会・研修会が開催されます。研修会は、関信支部学術委員会輸血部門にお願いし「輸血検査の基礎と手技について」と題して講演していただくことになっております。是非、参集いただきますようお願いいたします。

『埼玉地区会は、4施設44名の会員で関信支部10地区会の中で6番目の会員を擁する地区会であります。会員数は中堅でも活動はトップクラスの内容を目指していきたいと思っています。』は昨年の就任挨拶での言葉であります、地区会役員だけが頑張ってもいい活動は出来ません。会員ひとりひとりの声が大きなものになっていきます。「こんなこと・あんなことがしてみたい」の声をお聞かせください。

4施設40人程の会ですが、楽しい会にみなさんでしていきましょう。

今後も楽しい地区会にしていきましょう。ご協力のほどお願いいたします。

NEW FACE

NHO 西埼玉中央病院
永井 信浩



今年の4月1日付けで、茨城東病院から西埼玉中央病院に異動してきました永井信浩（ながいのぶひろ）です。よろしくお願ひいたします。

私の生まれは茨城県です。最初の勤務地は国立水戸病院を皮切りに、横浜東病院（横浜医療センターと統合）、災害医療センター、国府台病院、茨城東病院、現在の西埼玉中央病院の勤務となりました。埼玉地区会には、はじめてお世話になることから地区会に少しでも早く名前を覚えてもらえるよう努力して参ります。また、休日は埼玉県の歴史・観光・名産品等について探索しながら食べ歩きができればと思っています。

今後とも、埼玉地区会のみなさまどうぞよろしくお願ひいたします。

NHO 西埼玉中央病院
田嶋 麻由



4月1日付けで東京病院より昇任で参りました田嶋麻由と申します。

東京病院には15年も居たこともあり、久しぶりの異動と主任という役職に不安と緊張でいっぱいでした。また、今まで経験のない伝票運用に戸惑いもありました。なかなか慣れず今も皆様に迷惑をかけていますが検査科の方々にはとても優しく教えていただき本当に感謝しています。

5月18日には地区会にも参加させていただきました。前施設でお世話になった技師長、副技師長をはじめ他施設の方々と交流ができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。10年以上前ですが輸血の研修でお世話になった西埼玉中央病院に異動できたことは何かの縁だと思ひ、まだまだ主任として至らぬ点も多々あると思ひますが努力していきたくと思ひますので今後ともよろしくお願ひいたします。





NHO 西埼玉中央病院

飯田 伊織



この度、NHO 採用で西埼玉中央病院に配属になりました飯田伊織です。今年の3月までは国立がん研究センター中央病院で非常勤職員として働いておりました。非常勤職員から常勤職員になり日当直業務などこれまで出来なかった仕事ができるようになり嬉しさと不安が入り混じりながら日々働いています。ルーチン帯の担当部署は生化学・免疫です、積極的に勉強会や学会に参加したいと思しますので見かけた際にはぜひお声かけください。技師歴2年目でまだまだ至らないことばかりですが埼玉地区会の諸先輩方には温かく見守っていただければ幸いです。

NHO 西埼玉中央病院

寺瀬 ひなの



初めまして。この春より西埼玉中央病院にて勤務させて頂いております、寺瀬ひなのと申します。新潟県柏崎市出身です。中学・高校は陸上競技部に所属し、400mHを専門に日々奮闘していたため、体力には自信があります。休日は友達を誘って気になるカフェやお店を巡り、ずっと憧れていた関東での生活を楽しんでいます。西埼玉中央病院のある小手指は、すぐ都内に出られる一方、自然豊かな静かな場所で、地元新潟を思い出させられます。新しい土地での生活に緊張していましたが、先輩方や同期の仲間が温かく接してくれて、日々生き生きと仕事に取り組んでいます。現在、生理機能検査を担当しています。日々の業務や勉強会、人との関わりを通じて、幅広い知識・考え方を身に付けられたらと思います。そしてあらゆる方向から物事を考えられる柔軟性のある臨床検査技師になりたいです。これからどうぞよろしくお願いいたします。



NEW FACE

NHO 東埼玉病院

小沼 進吉



4月1日付の異動により、東埼玉病院に着任しました臨床検査技師長の小沼進吉(おぬましんきち)でございます。前施設は横浜医療センターで、埼玉地区会は初となります。既に皆様とは5月の地区会レク、サントリービール武蔵野ブルワリーにおいて神泡を体験し、その後の懇親会ではアサヒビールで乾杯するというユニークなレクをご一緒させていただきました。これまで地区会が一番身近な施設の方々との交流の場と心得てきました。早速、遠慮のない楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございます。

私的面では子供たちにもさほど手が掛からなくなり、年に一度は行こうと楽しみにしている国内小旅行、単身でより好きになった読書、特には時代小説で、今は辻堂魁の「風の市兵衛」が通勤時間の楽しみとなっています。

埼玉地区会の皆様には、益々の遠慮のない交流が持てますよう、どうぞよろしく願いいたします。

NHO 東埼玉病院

山居 伸以



この度、4月1日付で高崎総合医療センターより昇任となりました、山居伸以と申します。高崎で採用となり、子育てしながら約20年技師として勤務してきました。今は、群馬県前橋市から朝一番の新幹線で通勤しております。

東埼玉病院では、雰囲気の良いアットホームな検査科で、生理検査と検体検査を担当しています。

趣味はディズニーが大好きで、結婚式はホテルミラコスタで行いました。夢は海外のディズニーリゾートを制覇することなので、まじめに定年退職まで働きたいと考えています。埼玉地区の方々とは、学会などでお会いすることもあると思いますので、気軽に声をかけて頂けると幸いです。今までの経験を活かし、埼玉地区会に貢献したいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。



NEW FACE

NHO 埼玉病院

古賀 裕



令和元年5月20日付で横浜医療センターから埼玉病院に副臨床検査技師長にて着任いたしました古賀 裕と申します。平成8年旧：国立小児病院（現：国立成育医療研究センター）に賃金職員として採用されてから、東京、神奈川、埼玉、新潟と周り7施設目になります。8年前には東埼玉病院にて技師でお世話になりました。当時はまだ埼玉地区会は無く、県内の施設との交流はあまりありませんでした。今回、着任いたしました副臨床検査技師長として業務を覚えつつ「何ができるか？」を模索しながら毎日業務に励んでいます。私自身は「クレヨンしんちゃん」効果で一躍地名が全国区になった春日部市に実家があります。毎年5月の連休には江戸川河川敷で「大凧あげ」のイベントが開催されています。お時間がございましたら是非見に来て下さい。駆け出しの副臨床検査技師長ではありますが埼玉地区会会員の皆様宜しくお願い致します。

NHO 埼玉病院

岡村 康子



4月1日付でNHO 埼玉病院に昇任で配属されました岡村康子です。生理検査を担当しています。NHO 千葉東病院で採用となり、それから14年間在籍していました。以前も生理検査を担当していましたが、それ以外に腎移植に関わるHLA検査も行っていました。夜通し検査をすることもあり大変ではありましたが、他の施設ではなかなか携われないことなので、いい経験になったと思っています。

趣味、と言えるほどではありませんが、舞台、とくに演劇を観に行くのが好きです。映画とはまた違って、会場の雰囲気やお客さんの反応も合わせて一緒に楽しめるのが好きです。おすすめのお芝居があったら是非教えてください。

埼玉病院はISO取得施設でもあり、まだまだわからないこともたくさんありますが、一杯頑張ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。





NHO 埼玉病院

平木 三穂



この4月より縁あって埼玉地区会の仲間入りをさせていただきました NHO 埼玉病院の平木三穂と申します。環境が変わって早3ヶ月。もともと人見知りの性格であることもあり、長く慣れ親しんだ環境を離れることに不安や戸惑いも多々ありました。分からないことだらけで目まぐるしく日々が過ぎ去りましたが、最近になってようやく少しだけ自分の周りのことがみられる余裕が出てきたように感じます。これからも新たな出会いや発見を楽しみつつ、自分なりのペースで埼玉病院をはじめ、埼玉地区会員の皆様と交流を深めていければと考えております。どうぞよろしく願いいたします。

NHO 埼玉病院

高橋 美智子



この4月より金沢医療センターから埼玉病院に異動して参りました、高橋美智子と申します。出身地は隣の群馬県ですが、大学時代は埼玉県に住んでいました。では何故金沢に？と疑問を持たれる方が多いと思います。理由は簡単で、結婚を機に金沢市へ移住したときに、ご縁があり、国立病院機構でお世話になることとなりました。金沢医療センターでは検体検査をメインに仕事をしていましたが、今は微生物を担当させていただいております。まだまだ未熟者で悪戦苦闘する日々も多く、ご迷惑をお掛けしていますが、1日も早く一人前になれるように頑張っていこうと思いますので、皆様どうぞよろしく願いいたします。





NHO 埼玉病院
栢丸 佳代



4月1日付で埼玉病院に採用となりました、栢丸佳代です。3月まで成育医療研究センターで生理検査、採血をしていました。成育は子供メインの病院なので、最初は子供との接し方に苦勞しましたが今はお任せ下さい。

趣味はライブに行く事です。特に関ジャニ∞が好きで、ファン歴 12 年です。いつも元氣や癒しをもらっています。年に 1 回コンサートに行くことを楽しみに生きています。

特技は水泳です。大会にも多く出ていました。地区会で水泳大会がある事を期待しています（笑）。好きな食べものは焼き肉、ラーメン、寿司です。少食そうに見えると言われますが、意外とよく食べます。埼玉病院の近くにも美味しそうなお店がたくさんあるので行ってみたいです。おすすめのお店があったらぜひ教えて下さい。

こんな私ですが頑張っていきますのでご指導、御鞭撻、宜しくお願い致します。

NHO 埼玉病院
菊池 香苗



今年、埼玉病院に採用となりました菊池香苗と申します。埼玉病院は大学在学中に病院見学させていただいた思い入れのある病院だったので、新卒で採用されてとても嬉しく思います。今は新人技師として毎日心電図や呼吸機能検査といった検査を中心に生理機能検査を学びながらお仕事をしています。学生時代に学んだ知識を活かしつつも、人の体は環境や体調により千差万別であり、それぞれの結果に適

応することの難しさを日々痛感しています。逆に患者さんと直接関わりながら検査することはとても楽しく感じています。時には褒めてもらったり、感謝していただけることは励みになり、とても嬉しく思います。検査技師生活はまだ3ヶ月ほどしか経っていませんが、まだ経験していない検査を多くさせて頂き、スキルアップできるように頑張ります。



埼玉地区会交流会に参加して

NHO 西埼玉中央病院
寺瀬 ひなの

私は今年 4 月から新社会人として西埼玉中央病院で勤務させて頂き、今回初めて埼玉地区会交流会にも参加させて頂きました。サントリーのビール工場見学では、1つ1つのこだわりぬいた原料のことから、試行錯誤を繰り返された各作業工程まで、普段知ることの出来ない部分を詳細に学べてとても新鮮でした。また、病院の枠を超えて、多くの先輩方、同期の方々と交流ができ、非常に貴重な体験が出来ました。各病院の特色や臨床検査技師としての考え方や思いをお互い交換でき、自分を見つめ直す機会にもなりました。お互いに高め合い、助け合っていくためにも、このような縦と横の繋がりを大切に、より強めていくことが重要だと実感いたしました。初めての参加で緊張していましたが皆様が温かく迎え入れてくださり、楽しく有意義な時間を過ごすことが出来ました。本当にありがとうございました。

まだ働き始めて間もないですが、今できることを精一杯真剣に取り組み、着実に出来ることを増やしていきたいです。そして、1日も早く先輩方のような親しみやすく頼れる臨床検査技師になれるよう精進いたします。







～ 編集後記 ～

連日梅雨空が続くなか、沖縄では梅雨明けの発表があり、いよいよ夏の気配を感じる季節となりました。埼玉は全国でも特に暑くなることはご存知の通りだと思います。去年は特に暑く、埼玉県熊谷市で日本最高気温を5年ぶりに更新する41.1℃を観測したことはまだ記憶に新しいのではないのでしょうか。今年から埼玉に来られた方も、これまで過ごされた方も、体調には十分注意して夏を乗り切りましょう。

広報担当 阿部



埼玉県マスコット
「コバトン」

お知らせ

～ 第47回国臨協関信支部学会 ～

開催日 : 2019年9月7日(土)
開催場所: 国立国際医療研究センター

～ 令和元年第6回埼玉地区会定期総会・研修会 ～

開催日 : 2019年9月14日(土)
開催場所: 国立病院機構 西埼玉中央病院

研修会内容: 「輸血検査の基礎と手技について」
講師: 関信支部学術委員会輸血部門員